

REPUBLIQUE DU BENIN

\*\*\*\*\*



\*\*\*\*\*

RESEAU DES INSTANCES AFRICAINES  
DE REGULATION DE LA COMMUNICATION

\*\*\*\*\*

*Secrétariat Exécutif*

\*\*\*\*\*

**MOT DE BIENVENUE DU PRESIDENT DE LA HAUTE AUTORITE  
DE L'AUDIOVISUEL ET DE LA COMMUNICATION EN CHARGE  
DU SECRETARIAT EXECUTIF DU RIARC A L'OCCASION DE LA  
CEREMONIE D'OUVERTURE DU SEMINAIRE REGIONAL DE  
REGULATION DE LA PRESSE ECRITE**

Cotonou, le 24 avril 2012

**MOT DE BIENVENUE DU PRESIDENT DE LA HAUTE AUTORITE DE  
L'AUDIOVISUEL ET DE LA COMMUNICATION EN CHARGE DU SECRETARIAT  
EXECUTIF DU RIARC A L'OCCASION DE LA CEREMONIE D'OUVERTURE DU  
SEMINAIRE REGIONAL DE REGULATION DE LA PRESSE ECRITE**

Cotonou, le 24 avril 2012

C'est avec un plaisir immense que je prends la parole, en cette heureuse occasion de la cérémonie d'ouverture du Séminaire sur la régulation de la presse écrite, pour souhaiter la bienvenue à nos illustres hôtes et remercier les Hautes Autorités de l'Etat béninois sans le soutien desquelles cette activité ne pourrait avoir lieu en ce moment.

Je voudrais avant tout, au nom de la HAAC et en mon nom propre, souhaiter la bienvenue à Cotonou au Bénin, à mes collègues Présidentes et Présidents des instances africaines de régulation des médias, à leurs délégations respectives, à l'expert le Professeur Mbissane NGOM ainsi qu'à tous les invités qui nous font l'honneur de leur présence.

Je tiens en particulier à souhaiter la chaleureuse bienvenue au Vice-président du RIARC, Monsieur Aboudramane Ousmane, Président de l'Observatoire National de la Communication du Niger, à nos très illustres Présidents d'honneur du RIARC, je veux nommer Madame Béatrice DAMIBA, notre Amazone, Présidente du Conseil Supérieur de la Communication du Burkina Faso et Monsieur Ahmed GHAZALI, Président de la Haute Autorité de l'Audiovisuel et de la Communication Audiovisuelle du Maroc, qui tous deux, dont respectivement présidé de la plus belle manière aux destinées du notre indispensable Réseau.

Permettez-moi en second lieu, d'adresser mes sincères remerciements au Président de la République, le Docteur Boni YAYI et à tout son Gouvernement pour avoir accepté d'accompagner la HAAC dans l'organisation de cette activité, par

l'apport d'une précieuse contribution et en cela je remercie particulièrement Madame le Ministre chargé des Relations avec les Institutions ici présente pour le dynamisme et l'efficacité dont elle a fait preuve en la circonstance.

Et comment ne pas remercier très particulièrement et très amicalement mes Collègues Présidents des Institutions Constitutionnelles de la République venus rehausser de leur présence à nos côtés cette cérémonie d'ouverture de notre séminaire.

Je remercie enfin nos invités, les partenaires techniques et financiers de la HAAC, les Présidents des associations professionnelles des médias pour leur intérêt toujours renouvelé à l'égard de l'activité de régulation des médias au Bénin.

Mesdames et Messieurs les Présidents, et Chef de délégations,

Mesdames, Messieurs,

A sa création le 05 juin 1998 à Libreville au Gabon, le RIARC s'est fixé entre autres objectifs de "développer entre les instances membres, des échanges d'idées et d'expériences sur les questions en rapport avec leurs missions". Depuis lors, notre Réseau a fait preuve d'une vitalité certaine avec la tenue de six (06) Conférences des Présidents à raison d'une Conférence tous les 2 ans, couplée avec un Colloque thématique. La dernière Conférence s'est déroulée à ARUSHA en Tanzanie du 15 au 18 décembre 2011. C'est à cette Conférence que le Bénin a été désigné pour organiser un séminaire sur la régulation de la presse écrite pendant que les instances du Burkina Faso, du Maroc et le Ghana ont été chargées d'organiser respectivement le séminaire sur la convergence numérique et la régulation de l'audiovisuel, la formation des Webmestres et la formation des points focaux du RIARC.

Le Séminaire sur la régulation de la presse écrite dont nous procédons ce jour à l'ouverture des travaux n'est donc pas un acte isolé. Il s'inscrit dans le cadre de

la mise en œuvre du plan d'action du RIARC pour le biennium 2012 - 2013 et suivant la stratégie adoptée à Arusha en décembre 2011 par notre conférence.

Je me réjouis donc que la HAAC du Bénin ouvre le bal avec l'organisation du présent séminaire sur la régulation de la presse écrite qui requiert que les différentes instances de régulation qui la pratiquent confrontent leurs expériences aux plans institutionnel, législatif, réglementaire, technique et technologique.

Au nom de la HAAC du Bénin, je remercie les Présidents des Instances membres du RIARC qui ont fait confiance et honneur à Arusha à notre Institution en lui confiant l'organisation du présent séminaire. Nous comptons sur la participation de chacun et de tous afin que nos travaux soient couronnés de succès.

Mesdames et Messieurs,

Pour terminer, je dis à nouveau merci aux Présidents des Institutions, aux membres du Gouvernement, aux partenaires techniques et financiers, et aux Responsables des Associations professionnelles des médias d'avoir répondu si massivement présents à notre invitation malgré leurs multiples occupations.

Aux Présidents des Instances et aux membres de leurs délégations respectives, à l'expert venu du Sénégal, je souhaite un excellent séjour en terre hospitalière du Bénin.

Vive la Coopération entre les instances membres du RIARC !

Vive la presse écrite plus professionnelle, plus responsable !

Plein succès à nos travaux,

Je vous remercie.

